



おたに 大谷選手からグローブが届きました



憧れのメジャーリーガーからプレゼント 大きな夢をキャッチして

メジャーリーガー・大谷 翔平選手が全国の小学校2万校にプレゼントした野球グローブが、市内9小学校に届きました。物部小学校では、体育館で贈呈式を行い、さっそく子どもたちがキャッチボールをしました。子どもたちは「大谷選手のサインもある」「大切に使います」などと話していました。その後は各クラスで順番に使用されています。

1月18日 | 物部小学校 など

たこ 凧作りと凧あげ大会



思い思いに描いた絵を乗せて 手作りの凧が大空に舞う

中洲学区まるごと活性化Aプロジェクトの主催で開催され、小学生親子など約30人が参加しました。この日を楽しみに、星型の凧に描く図柄を下書きしてきた児童も。思い思いの絵を描いた凧の骨を組み、糸をつけて完成。さっそく心地よい風が吹く野洲川親水公園に出かけ、手作りの凧を風に乗せようと走り回ったり、糸を引いたりして、凧あげを楽しんでいました。

1月14日 | 中洲会館 など

令和6年 文化財消防総合訓練



貴重な文化財を火災から守れ 約50人8車両がキビキビ活動

文化財防火デー(1月26日)にちなんで、早朝から貴重な文化財を火災や焼失から守る総合訓練を実施しました。落雷により大庄屋諏訪家屋敷で火災が発生した想定で、施設の管理者や地元自治会、市消防団、北消防署・市職員など約50人と消防車両8台が参加しました。訓練では本番さながらに初動活動や初期消火、文化財の搬出などを行いました。

1月28日 | 大庄屋諏訪家屋敷

もりもりジョブ博



「守」山で保育士として働く 「盛り」だくさんの魅力を伝える

大学生、子育て中の人、免許を持っているが未経験の人などに、本市の保育園・こども園の魅力を知らせてもらうと開催。会場では各園の就職相談ブース、就職セミナー、先輩保育士との座談会などが開かれ、本市の保育の仕事に興味を持つ参加者が、自分に合った働き方のヒントを見つけていました。

1月21日 | 市役所 多目的ホール

広報もりやまは
右記施設に設置

市役所、各地区会館、JR守山駅(駅前総合案内所)、市立図書館、すこやかセンター、市内金融機関、市内郵便局、市内平和堂各店とアルプラザ栗東、丸善守山店、市内セブンイレブンなど

スマートフォンでも
広報が読めます



※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとのご負担となります。
※アプリの閲覧中に広告が表示されますが、その内容に守山市は責任を負いません。

「Machiko」アプリをインストール



「Sidebooks」アプリをインストールし、「ちいき本棚」を選択



守山ニュース 「守山ニュース」びわ湖放送

毎月第1・3金曜日放送中

- びわ湖×農作物でSDGs!
～もりやまびわこパール野菜～(再放送)
2月16日(金)午後8時20分～8時25分
- 未定
3月1日(金)午後8時20分～8時25分



YouTube「守山市広報」で過去の放送を視聴できます